

La rédaction de Transindex évoque des pressions politiques insoutenables et annonce vouloir lancer son propre média indépendant sous le nom de « Transtelex ». Ils bénéficient pour cela du soutien de leur alter ego budapestois Telex, à qui une mésaventure similaire était arrivée deux ans plus tôt . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)